

「立教大学とトキワ荘周辺」の散策

前日午後5時頃、明日25日の天気予報は、①ウエザーニュースは9時まで晴れ10時からくもり、②日本気象協会は10時まで晴れ11時から15時まで曇り16時に小雨、③NHK-tvは晴れのち曇りだったので決行としました。

この同好会は第4火曜日（9月は24日）に開催が基本ですが、23日が振替休日のため、24日にトキワ荘周辺が休みになっていたため、25日（水）に変更することになりました。10時に池袋駅に15名が集まりましたが、水曜日だったのでいつもより少ないようでした。

まず立教大学へ歩いて向かい、大学に許可を取ったときに「入構、退構はマキム門のみ使用のこと」とあり、正門から見るとちょうど裏口から出入りしました。レンガ壁にツタが広がった1号館（本館）を四丁目側と正門側から見て、クリスマスツリーになる2本のヒマラヤ杉とその庭、パイプオルガン演奏中の礼拝堂など見学しました。その後、約100年前に造られ東京都選定歴史的建造物である第1食堂で、メニューが豊富で安い学食を体験しました。ボリュームがあり味も良く、とても満足しました。

次にトキワ荘周辺に移動しました。昭和レトロ館とトキワ荘マンガミュージアムに入る予定でしたが、予定時刻より早かったので、予定に入れていなかったトキワ荘跡地へ寄りました。モニュメントしか残っていない所で、昔話が盛り上がり、予想外の反響でした。トキワ荘マンガミュージアムはマンガ家たちが暮らした「トキワ荘」を再現しており、各部屋は四畳半の畳敷きと1畳の押入、共同トイレと炊事場がありました。約半世紀前に同じような建物・広さに住んだことがあり、とても懐かしく感じました。最後の入館となったこの場所を出たときに、小雨が降ってきて東長崎駅まで傘を広げていました。

池袋駅から立教大学、トキワ荘周辺を経由して東長崎駅まで歩いたので、足の弱い人はちょっと大変のようでした。しかし、初めて見るものが多く、ほとんどが曇り空で先週の暑さがなく、気持ちよい散策ができました。



1号館（本館）とツタ



中庭のヒマラヤ杉



ウィリアムズ（立教大学創立者）像の前で



礼拝堂内部とパイプオルガン



ウィリアムズ像の前で



第1 食堂でランチ中



トキワ荘跡地にある記念碑



昭和レトロ館



トキワ荘のヒーローたち記念碑



トキワ荘を再現したトキワ荘マンガミュージアム